

Recurso de Amparo presenta la CLESA

"El Recurso de Amparo presentado ayer ante la Corte Suprema de Justicia, por la CLESA, pretende impedir que CEL asuma arbitrariamente la administración".

Así lo informaron los ejecutivos de la Compañía de Luz Eléctrica de Santa Ana CLESA Ing. Javier Francés, Presidente e Ing. Edgardo Vides Lemus, gerente general, quienes acompañaron al apoderado de esa empresa Dr. José Luis Navarro, cuando acudió ante la Secretaría de la Sala de lo Constitucional a presentar el mencionado Recurso de Amparo contra

el Decreto 511.

"CLESA finaliza su plazo de concesión el próximo 15 de febrero y sería entonces según el Decreto 511 de la Asamblea Legislativa emitido el 13 de noviembre de 1986, que la Comisión Ejecutiva Hidroeléctrica del Río Lempa, CEL, la que administraría transitoriamente las empresas a partir del vencimiento del plazo de concesión, explicaron.

La Constitución de 1983, dice en una parte el Recurso de Amparo de CLESA, en sus artículos 2 y 103 reconoce y garan-

—Pasa a la página 17—

Conferencias hoy sobre terremoto del 10 de octubre

Conferencias magistrales sobre el fenómeno sísmico ocurrido el 10 de octubre, desarrollará hoy sábado el MOP, en la Asociación Salvadoreña de Ingenieros y Arquitectos (ASIA).

El acto inaugural, a las ocho de la mañana, estará a cargo del Ing. Luis López Cerón, titular del Ministerio de Obras Públicas (MOP). Las conferencias a dictarse son cuatro: las primeras dos serán hoy sábado y las otras el sábado siete de febrero.

La primera conferencia está relacionada con el área de geología y su tema es "Repercusiones geoló-

—Pasa a la página 21—



NUEVOS DIRECTORES. El ministro de Economía, Ing. José Ricardo Perdomo, juramentó a los nuevos directores de Transporte Terrestre, Sr. José Edgardo Palomo (director) e Ing. Francisco José Gómez (subdirector). El anterior director Dr. Oscar Plana Boter renunció de su cargo. El acto se llevó a cabo en el auditorium del Ministerio.

Total apoyo a regímenes democráticos CA.da EUA.

Su total apoyo a los regímenes democráticos centroamericanos, puntualizó ayer durante su breve estadía aquí en San Salvador el asesor presidencial norteamericano en Seguridad Nacional, Frank Carlucci.

El enviado del presidente Reagan, se reunió en Casa Presidencial con el presidente Ing. José Napoleón Duarte y sus asesores, durante más de tres horas en las que se le expuso el peligro que representa el régimen sandinista al desestabilizar a democracias centenarias como Costa Rica y las nacientes como las de El Salvador y Honduras, se informó.

El Presidente salvadoreño por su parte declaró, que se habían analizado con Carlucci, el peligro en que se encuentran las democracias centroamericanas cuando el

régimen sandinista sirve de santuario a los extremistas salvadoreños y trata por todos los medios de exportar "su revolución".

También hemos dado conocer al Asesor de Seguridad de los EUA nuestros proyectos de reactivación económica, con el fin de que se nos continúe ayudando económicamente, afirmó Duarte.

En ningún momento ayer, se conoció que Carlucci se haya reunido con altos jefes oficiales salvadoreños, aunque ello queda descartado, ya que en Honduras sí lo hizo y en Guatemala estaba previsto también.

En las reuniones con el Mandatario salvadoreño, Frank Carlucci apareció solo, es decir no le acompañaron ni el



EXPOSICION DE ORQUIDEAS. La Asociación Salvadoreña de Orquideología, inauguró la XV Exposición de Orquideas en el Casino Telecto, con el lema "Las Orquideas están en pie". El corte de la

cinta simbólica estuvo a cargo de doña Rosa de Grané. De izquierda a derecha: Señoras Leticia de Rodríguez, Marina de Sol, Thelma Davidson de López, Sr. José Eduardo Argueta Morales, doña Rosa de Grané, Rosa García y Ellnor de Dahl.



INVESTIGACION. José Celcilio Chávez Barahona, fue sacado de su casa el 27 de abril de 1986, por hombres armados. Posteriormente apareció su cadáver a inmediaciones de Ciudad Arce. Sus familiares piden se investigue ese caso.

Enorme cantidad armas y hospital decomisa FA.

Un hospital clandestino y un campamento con armas, municiones, bombas, medicinas y propaganda comunista, desmanteló ayer en la madrugada el Destacamento Militar No. 3, cerca de Lislique, departamento de La Unión.

El desmantelamiento se produjo, tras un combate de varias horas durante la tarde y noche del pasado jueves, según informó ayer el comandante del Destacamento Militar No. 3, coronel Ciro Roque Roque.

—Pasa a la página 21—

Pronuncia su respeto a propiedad privada PDC.

"Respeto, promoción y confianza para la iniciativa privada, en virtud al precepto constitucional del respeto a la propiedad privada en función social" acordó ayer el Partido Demócrata Cristiano, PDC en su Asamblea Nacional.

Asimismo perfeccionar el instrumental jurídico electoral y que se borre para siempre la infausta imagen de un retroceso injusto en nuestra historia.

Esos fueron algunos de los puntos que en materia

—Pasa a la página 27—

Duarte no da muestras de rectificar: ARENA

Ninguna muestra de rectificar su modelo económico "comunista", da el presidente Duarte, afirma ARENA.

Agrega comunicado de dicho partido, que Duarte no podrá salvar al país de la aguda crisis en que se

encuentra, mientras no abandone el esquema de la injerencia estatal en el sector privado.

Dan a conocer que el Lic. Alfredo Cristiani, dirigente de ARENA, ha solicitado públicamente al mandata-

—Pasa a la página 31—

11 facciosos muertos y 9 heridos en combates

Once subversivos murieron y nueve más resultaron heridos, en acciones ocurridas durante las últimas 24 horas en distintos puntos del país.

Al detallar las acciones, el Comité de Prensa de la Fuerza Armada indicó que la de mayor envergadura

militar, tuvo lugar en las inmediaciones del cantón y caserío Agua Fria, de la jurisdicción de Agua Caliente, en el departamento de Chalatenango, en la que los grupos terroristas se enfrentaron a tropa de la Cuarta Brigada de Infante-

—Pasa a la página 17—

OEA ha dado ayuda por 1.5 millones de colones

Ayuda por un millón quinientos mil colones, ha proporcionado la OEA a diversas instituciones del Gobierno, para solucionar necesidades básicas.

El Dr. Humberto Flores Alvarado, director de la Oficina de la Organización

de Estados Americanos (OEA) para El Salvador, entregó ayer al Viceministro de Educación, 64 máquinas de escribir valoradas en 15 mil dólares.

Las máquinas manuales y eléctricas, serán enviadas

—Pasa a la página 27—



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

DECOMISO DE ARMAS. En una zona montañosa de la jurisdicción de Lislique, departamento de La Unión, fue desmantelado un campamento con armas, municiones,

bombas, materiales para construir armas, artefactos bélicos, etc. Los jefes militares coroneles Francisco Helena Fuentes, Ciro Roque Roque y Orlando Zepeda, aparecen inspeccionando el sitio.

AL CERRAR la edición